



10 Pièces

565 m²

Réf. V2774PA

22 000 000 €

Paris 7^{Eme}

Maison à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 7. Grenelle / Varenne, à deux pas des Invalides et du Musée Rodin. Situé au cœur d'une voie privée très sécurisée avec gardien 6/7, nous vous proposons un superbe Hôtel particulier traversant, entouré de jardins luxuriants jouissant d'un calme absolu. Accessible par une allée privée bordée d'arbres, il s'étend sur une surface de 565 m² au sol (468 m² loi Carrez). Il dispose également d'un ravissant jardin-terrace de 53 m². Edifié sur deux étages et deux niveaux de sous-sol, exposé Est et Ouest, très ensoleillé et luxueusement aménagé, il se compose comme suit : En rez-de-jardin :- Une ...

Paris 7. Grenelle / Varenne, a stone's throw from Les Invalides and the Rodin Museum. Situated in the heart of a highly secure private lane with a 6/7 janitor, superb private mansion, surrounded by lush gardens and enjoying absolute calm. Accessed via a private tree-lined driveway, it spans a surface area of 565 m² on the ground (468 m² loi Carrez). It also features a delightful 53 m² terrace garden. Built over two floors and two basement levels, with east and west exposure and luxuriously appointed, it is composed as follows: Garden level :- Entrance hall- A vast reception room with fireplace, ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

